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        Aos VINTE E QUATRO  de  FEVEREIRO   de MIL NOVECENTOS  e NOVENTA e 
        NOVE nesta Cidade de Sines   e  Sala de  Sessoes  do Edificio  dos 
        Pacos do Concelho,  teve   lugar   a   REUNIAO  PUBLICA da  Camara 
        Municipal de Sines, estando presentes: --------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS BARROS RODRIGUES 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram  15.30  Horas.----------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO: ------------------------------------------ 
        1 - ASSOCIACAO DE PAIS DA ESCOLA BASICA N. 1 DE SINES:------------ 
        O Sr. Joao Curto, Presidente da Direccao, referiu que  havia  sido 
        decidido  em  1998,  a  instalacao   no   mes  de  Janeiro  de  um 
        pre-fabricado.   O  ultimo  temporal  destruiu  o pavilhao velho e 
        algum  do  equipamento  ali  existente.   Face  a  esta  situacao, 
        questionou  a  Camara  sobre  a   previsao  da  montagem  do  dito 
        pre-fabricado.---------------------------------------------------- 
        Alertou,  novamente,  para  a  seguranca  no  exterior  da Escola, 
        devendo existir, pelo  menos,  uma  passadeira  junto ao portao de 
        saida da escola.  Ha o  perigo  de  algum acidente com as criancas 
        naquela zona.----------------------------------------------------- 
 
        A Senhora Vereadora  Graca  informou  que  ira,  ainda esta tarde, 
        demarcar o local para instalacao do pre-fabricado, aguardando-se a 
        todo o momento que a Empresa adjudicataria faca a montagem.------- 
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        O Senhor Vereador Nogueira  ira tratar de sinalizar uma passadeira 
        para o lado Norte do portao da Escola.---------------------------- 
 
        2 - JACINTO CANASTRA  MARTINS  -  Escoamento  de aguas pluviais na 
        Estrada da Afeiteira: -------------------------------------------- 
        O municipe vem  dar  conhecimento  do  problema  de escoamento das 
        aguas pluviais na Estrada da Afeiteira, especialmente junto ao seu 
        estabelecimento comercial. Ha alguns anos atras, devido a obras, a 
        Estrada  ficou  sem  escoamento   e,   sempre  que  chovia,  havia 
        inundacoes, problema que  foi resolvido com abertura de valas.---- 
        Actualmente, devido novamente a obras, e previsivel que aconteca o 
        mesmo de antigamente, pelo  que  solicita a Camara  diligencias no 
        sentido de resolucao do problema, antes que haja problemas graves. 
 
        O  Sr.  Vereador  Nogueira  referiu,   ter  ja  prometido  que  se 
        colocassem esgotos pluviais na zona.  Irao ser colocadas manilhas, 
        de forma a escoar as aguas que vem de zonas mais elevadas.-------- 
 
        O Sr. Vereador  Ferreira  Costa  informou  que  existe processo de 
        infraestruturas da  ZIl  2.   Foi  estudado  o  encaminhamento das 
        aguas, mas como a  parte  de  cima nao esta infraestruturada, pode 
        efectivamente, acontecer o problema aqui exposto. ---------------- 
        O  Sr.  Vereador  Nogueira,  ira   ao  local,  juntamente  com  um 
        Engenheiro da Camara e o Sr.  Jacinto, para reavaliar a situacao e 
        ver da possibilidade de  arranjar  uma  solucao alternativa para o 
        escoamento das aguas.--------------------------------------------- 
 
        3 - ANTONIO FERNANDES MARTINS: ----------------------------------- 
        3.1 - Ligacao do esgoto a sua  moradia sita em S. Rafael II - Lote 
        8-A: ------------------------------------------------------------- 
        O municipe informou que, desde  o  mes de Outubro/98, tem o pedido 
        feito para ligacao do esgoto para a sua moradia que ja se encontra 
        construida, pelo que vem solicitar informacao sobre o seu pedido.- 
 
        O Sr.  Vereador  Ferreira  Costa  informou  que  falta  instalar a 
        estacao elevatoria. Vai averiguar da hipotese de fazer uma ligacao 
        provisoria ou se tera que ser uma ligacao definitiva.------------- 
 
        3.2 - REPARACAO DA ESTRADA DO PAIOL:------------------------------ 
        O Municipe referiu  que  foram  reparados  2  Km de estrada, ainda 
        faltando 5 Km.  Tendo  esta  semana  iniciado os trabalhos junto a 
        Profunk, solicitou que seja primeiro tapado os buracos e so depois 
        a execucao dos trabalhos nas bermas. ----------------------------- 
 
        O Sr. Presidente referiu  que  houve uma interrupcao dos trabalhos 
        na estrada porque  na  altura  nao  havia condicoes para alcatroar 
        devido ao  arrefecimento  e  a  chuva.   Quando  o tempo melhorou, 
        recomecaram os trabalhos.----------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Nogueira informou  sobre a execucao dos trabalhos e 
        julga que pode ser mais rapido o respectivo andamento.------------ 
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        4 -  MUNICIPE  NAO  INSCRITO  -  ADERITO  ANTONIO  - Construcao de 
        moradias junto ao lote E do Loteamento da Eira Nova em Porto Covo: 
        O municipe manifestou  a  sua  apreensao  pela  construcao de 2 T0 
        encostados a sua casa, a cerca de 1 m do muro.-------------------- 
 
        O Sr. Vereador Ferreira Costa  informou  que ha pedido da Junta de 
        Freguesia para ampliacao do  Bairro  Social  com a construcao de 2 
        T0, nao estando  ainda,  aprovada  pela  Camara.  O  pedido esta a 
        parecer da Junta de Freguesia. ----------------------------------- 
 
        II  - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 16.00 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


